



Beschluss

Beschlussgegenstand

Grundsatzbeschluss zur Förderung und zum Ausbau der Marienkirche

Beschlusstext:

Die Stadt Sangerhausen bekennt sich zur Marienkirche als Kulturstätte. Der Stadtrat beauftragt den Oberbürgermeister, für die Marienkirche Fördermittel aus dem Programm „Impulse für Architektur, Bauwirtschaft & Zusammenleben im Rahmen des Neuen Europäischen Bauhaus“ zu beantragen.

14.03.2024

Stadtrat

Beschluss – Nr.: 3-41/24

einstimmig beschlossen

Ja 26 Nein 0 Enthaltung 0 Befangen 0

Bemerkung:

Aufgrund des § 33 KVG LSA waren keine Mitglieder des Stadtrates von der Beratung und Abstimmung ausgeschlossen.

Veröffentlichung:

tritt in Kraft am: Tag nach der Beschlussfassung

Sangerhausen, 14.03.2024

gez.

S. Strauß

Oberbürgermeister